
INTERVENTO ALBERTO KULBERG TAUB PROGETTO NEWCHALLENGE + WORKSHOP OBES 4 LUGLIO2022 

VOLEVO SALUTARE IL PRESIDENTE KOSTANTINOS ED ANCHE IL MIO AMICO VASSILIS PERCHE’ CI 

CONOSCIAMO DA DIVERSI ANNI IN QUANTO SONO ANCHE IL PRESIDENTE DEL CAE DELLA HEINEKEN.

 A QUESTO PROPOSITO OGGI VI VOLEVO PORTARE UNA TESTIMONIANZA DIRETTA, AVEVO PREPARATO 

UNA PRESENTAZIONE MA NON C’E BISOGNO.

SONO STATO PER ANNI RSU DELLA FABBRICA DI COMUN NUOVO DELLA HEINEKEN A BERGAMO E MI SONO 

TROVATO AD AFFRONTARE A BERGAMO LA PANDEMIA PROPRIO COME EPICENTRO DELLA PANDEMIA IN 

EUROPA PERCHE’ BERGAMO E’ STATA UN PO’ LA VUHAN DELL’ EUROPA E MI TROVAVO IN FABBRICA CON 

L’ALLORA DIRETTORE, UN VOSTRO COLLEGA GRECO NIKOS PARASCHOPULOS CHE VASSILIS CONOSCE 

MOLTO BENE PERCHE’ HA LAVORATO CON LUI PER ANNI 

NELLA MIA ESPERIENZA BERGAMO E’STATA PRATICAMENTE LA CITTA’ PIU’ COLPITA ED IO MI TROVAVO AD 

ESSERE RAPPRESENTANTE DEI LAVORATORI IN FABBRICA A DOVER GARANTIRE LA PRODUZIONE MA ANCHE

A DOVER GARANTIRE LA SICUREZZA DEI LAVORATORI

QUINDI SI E’ APERTO UN BEL DILEMMA COL DIRETTORE CHE ERA ANCHE NUOVO,VENENDO APPUNTO 

DALLA GRECIA

NOI ERAVAMO DEI RAPPRESENTANTI CHE AL QUARTO MANDATO AVEVAMO UNA CERTA ESPERIENZA MA 

DI FATTO IL VIRUS ERA SCONOSCIUTO PER TUTTI NOI E NON C’ERA UN BENCHMARK

NON C’ERA NESSUNA POSSIBILITA’ DI COPIARE DA ALTRI PAESI PERCHE’ PURTROPPO BERGAMO E’ STATO IL

PRIMO PAESE COLPITO

QUINDI INFORMAZIONE E CONSULTAZIONE?

DIREI CHE E’PERTINENTE PERCHE’ ABBIAMO AVUTO L’OPPORTUNITA’ DI STILARE UN PROTOCOLLO CON LA 

DIREZIONE MA LO ABBIAMO COSTRUITO DA ZERO CIOE’ CI SIAMO SEDUTI TRE ORE AL GIORNO PER UN 

MESE E MEZZO CON LA DIREZIONE PER CERCARE DI CREARE QUELLE CHE ERANO PRATICAMENTE DELLE 

REGOLE CHE NON ESISTEVANO PERCHE’ IL GOVERNO NON LE AVEVA ANCORA FORMALIZZATE

QUINDI SIAMO ANDATI A DEFINIRE CON IL BUON SENSO E CON GLI STRUMENTI A DISPOSIZIONE IN QUEL 

MOMENTO QUELLI CHE POTEVANO ESSERE DEI PROTOCOLLI D’INTESA A PARTIRE DALLE REGOLE DI BASE,

IL DISTANZIAMENTO, LA SANITIZZAZIONE, LE MASCHERINE…

TENETE CONTO CHE DALL’OLANDA SONO ARRIVATE DELLE MASCHERINE IN AZIENDA MA NON AVEVAMO 

LE MASCHERINE PER TUTTI, QUINDI DOVEVAMO ANCHE DARE UN CRITERIO DI PRIORITA’ 

POI TUTTE QUELLE CHE ERANO LE REGOLE LEGATE AGLI SPAZI COMUNI: LA MENSA, GLI SPAZI DELL’AREA 

BREAK, LE AREE DEGLI SPOGLIATOI: TUTTE QUESTE AREE CHE POTEVANO ESSERE AREE DI CONTATTO IN 

CUI IL VIRUS SI POTEVA DIFFONDERE.

TENETE CONTO CHE NOI ABBIAMO AVUTO NEI PRIMI DI FEBBRAIO UN TECNICO DI CODOGNO,  IL PAESE IN 

CUI E’ STATO ISOLATO POI IL VIRUS,CHE E’ VENUTO A MONTARE UNA MACCHINA FILMATRICE IN FABBRICA 

ED IN QUESTE OPERAZIONI IL CONTATTO CON I TECNICI E’ MOLTO STRETTO.

QUESTO HA DETERMINATO CHE  PARECCHI LAVORATORI HANNO AVUTO UN CONTATTO DIRETTO PER CUI 

C’E STATA UNA PROCEDURA DI ISOLAMENTO PREVENTIVO E DUNQUE L’IMPATTO E’ STATO QUELLO DI 

NON AVERE LA NECESSARIA FORZA LAVORO PER PORTARE AVANTI ANCHE LE LINEE PERCHE’ CHIARAMENTE



LA DIREZIONE IN COORDINAMENTO CON LA RSU HA DECISO DI TENERE A CASA DELLE PERSONE IN VIA 

PREVENTIVA E DUNQUE MANCAVA LA FORZA LAVORO 

QUINDI PER DUE MESI C’E’ STATO QUESTO CONTINUO DIALOGO CHE HA DETERMINATO UN PROTOCOLLO 

E QUESTO PROTOCOLLO POI E’ STATO ANCHE UNA BASE PER QUELLO CHE POI HA FATTO IL GOVERNO A 

LIVELLO NAZIONALE PERCHE’ ESSENDO STATI I PRIMI ANCHE LA HEINEKEN POI  HA COPIATO NELLE VARIE 

FABBRICHE IL NOSTRO PROTOCOLLO ED HA FATTO SI DI GARANTIRE LA SICUREZZA MA ANCHE LA 

CONTINUITA’ DI PRODUZIONE PERCHE’ NECESSARIA CHIARAMENTE PER POTER PAGARE POI  I SALARI AI 

DIPENDENTI 

QUINDI LA DIGITALIZZAZIONE IN QUESTI TERMINI CI HA POTUTO AIUTARE PERCHE’ ATTRAVERSO 

L’UTILIZZO DI STRUMENTI INNOVATIVI ABBIAMO CAMBIATO IL  NOSTRO MODO DI LAVORARE

ABBIAMO IN OGNI CASO MANTENUTO QUELLO CHE E’ IL LIVELLO DI CONTATTO E DI COMUNICAZIONE CHE 

E’ FONDAMENTALE PER IL NOSTRO LAVORO PERCHE’ FARE I RAPPRESENTANTI SINDACALI E’ SICURAMENTE 

UN’ATTIVITA’ CHE RICHIEDE UN INCONTRO ”FACE TO FACE” CIOE’ BISOGNA POTERSI  GUARDARE IN 

FACCIA, E’ L’UNICO MODO PER POTER AVER QUELLA FIDUCIA CHE CI PERMETTE POI DI OTTENERE IN UN 

TAVOLO CONCORDATO DEI RISULTATI CHE POI GARANTISCONO LA PRODUZIONE CHE E’ LA PRIORITA’ PER 

L’AZIENDA MA ANCHE LA SICUREZZA  E LA SALUTE PER I LAVORATORI. QUINDI  VOLEVO PORTARVI QUESTO 

CONTRIBUTO CHE SPERO SIA GRADITO.

 AUGURO A TUTTI UNA BUONA GIORNATA IN MODO DA POTER RACCOGLIERE DELLE BUONE PRATICHE DA 

METTERE SUI SITI CHE SOFIA CI HA ILLUSTRATO


